

Martes 10 de enero de 2006  
**La Jornada**  
*de enmedio*



La Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México (OFCM) rendirá homenaje al compositor ruso Dmitri Shostakovich (1906-1975) durante su temporada de 2006, en conmemoración de su nacimiento, hace 100 años. La agrupación ejecutará, por primera ocasión en México, las 15 sinfonías

completas del artista. La filarmónica inaugurará esta temporada el 14 de enero, a las 18 horas, en Centro Cultural Ollin Yoliztli. Arriba, durante un ensayo ■ José Antonio López